

Reue ohne Rücktritt „Ich habe nicht alles Menschenmögliche getan“

Nach der Vorstellung des Missbrauchsgutachtens für das Erzbistum Köln räumt Kardinal Woelki eigene Schuld ein. Zurücktreten will er aber nicht.

Benjamin Lassiwe

...

Die Laienorganisation „Wir sind Kirche“ äußerte sich kritisch zu Woelkis Pressekonferenz. „Auch heute hat Kardinal Woelki trotz manch ungewohnt selbstkritischer Töne wieder den Versuch unternommen, Herr des Verfahrens zu bleiben und sich als erster Aufklärer Deutschlands inszeniert“, hieß es am Dienstag in einer Stellungnahme. „Für viele wird ein echter Neuanfang, den er versprochen hat, mit Kardinal Woelki schwer vorstellbar bleiben.“

<https://www.tagesspiegel.de/politik/reue-ohne-ruecktritt-ich-habe-nicht-alles-menschenmoegliche-getan/27033622.html>

Zuletzt geändert am 24.03.2021